

Projektbeirat Alpha-E Geschäftsstelle

Von: Adrian Mohr <addi.mohr@gmx.de>
Gesendet: Dienstag, 26. September 2017 09:46
An: info@beirat-alpha.de
Cc: Lutz Winkelmann; CDU Kreisverband Verden
Betreff: Schienenausbau Alpha-E

Sehr geehrter Herr Dr. Dörsam,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 12.09.2017. Mit Brief vom 20.09. hat Ihnen mein Fraktionsvorsitzender Björn Thümler MdL im Namen aller amtierenden CDU-Landtagsabgeordneten bereits geantwortet.

Ergänzend möchte ich anmerken, dass ich das Abschlussdokument als einer von wenigen Abgeordneten bewusst nicht mitgezeichnet habe. Direkt gewählte Abgeordnete wurden – sogar als Zuhörer – von den Sitzungen des Dialogforums ausgeschlossen, sollten dann aber hinterher das Abschlussdokument mitzeichnen. Das habe ich für eine ziemlich eigenartige Dialogkultur gehalten und natürlich nicht unterschrieben.

Über den einstimmigen Landtagsbeschluss wird indes ersichtlich, dass ich gefundenen Konsens insgesamt für richtig halte, auch wenn ich Teile durchaus kritisch sehe. Als MdL aus dem Kreis Verden machen mir die ungeklärten Fragen zur Finanzierung des übergesetzlichen Lärmschutzes sowie vor allem zu den Kosten für die Beseitigung schienengleicher Bahnübergänge große Sorgen. Hier über die "Bedingungen der Region" einen Vertrag zu Lasten Dritter, in diesem Falle des Bundes, zu formulieren, ist ambitioniert. Aber da sind wir inzwischen ja auch weiter als noch vor einem Jahr, was ich positiv sehe und wozu Sie sicher auch einen konstruktiven Beitrag geleistet haben.

Außer nebulösen Ankündigungen hat das Land bislang nichts konkretes in der Mittelfristigen Finanzplanung vorgesehen. Da werde ich mich im Interesse meines Wahlkreises auf jeden Fall einsetzen, dass das Land auch nach dem Wegfall der noch geltenden GVFG-Regelungen seiner finanziellen Verantwortung im Sinne der betroffenen Kommunen nachkommt.

Beste Grüße

Adrian Mohr MdL